

Ressort: Gesundheit

Experten: Größte Ebola-Gefahr geht von Nigeria aus

Berlin, 31.08.2014, 08:55 Uhr

GDN - Die größte Ebola-Gefahr geht laut dem Hamburger Bernhard-Nocht-Institut für Tropenmedizin (BNITM) von Nigeria aus. Obwohl das Land bisher weniger als zehn Tote meldete, sei es wegen seiner starken Wirtschaft ein Hauptrisiko, sagte BNITM-Virologe Jonas Schmidt-Chanasit dem Nachrichtenmagazin "Focus".

"Von der Metropole Lagos aus gehen Flüge in alle Welt." Schmidt-Chanasit hilft zurzeit in Brasilien, Ebola-Diagnosen zu verbessern. Ein neuer Test soll sie auf drei Stunden verkürzen. Ein Kollege erkundet in Nigeria, ob sich das Virus ausbreitet. Dass nun der erste Todesfall eine Flugstunde von Lagos entfernt auftrat, bereitet Schmidt-Chanasit Sorge. Sollte Ebola in dem 170 Millionen Einwohner starken, von ethnischer Gewalt erschütterten Nigeria grassieren, "wäre das eine grauenhafte Ausweitung der Krise", so der Experte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40168/experten-groesste-ebola-gefahr-geht-von-nigeria-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com